

# 4 Tage Wildermieming - Reisebericht

**Reisetermin: 07.10.-10.10.2010**

Kaiserwetter auf dem Mieminger Plateau. Der kleine Ort, 40 km westlich von Innsbruck auf 872 m Seehöhe hoch über dem Inntal hat uns goldene Herbsttage beschert. Auf der Hinreise machten wir einen Aufenthalt mit Stadtführung in Ingolstadt, um später an Kochel und dem Walchensee vorbei Tirol zu erreichen.



Der nächste Tag ging über den Arlbergpass nach Bludenz zu Milka, weiter durch das Montafon die Silvretta Hochalpenstrasse hinauf auf 2032 m zur Bieler Höhe. Strahlende Sonne, unglaubliche 19 Grad Celsius, majestätisch grüßte der schneebedeckte Piz Buin (3312 m). Durch das Paznauntal hinab mit Halt in Ischgl erreichten wir gegen 17:30 Uhr das Hotel Jäger.

Am darauffolgenden Tag besuchten wir die Perle Tirols, die Stadt Kufstein am grünen Inn. Kürbiscremesuppe im Auracher Löchl, der Klang der Heldenorgel und das Madersberger Museum haben begeistert. Später vor der Traumkulisse des Wilden Kaisers Besuch des Tiroler Bauenmarkters in Ellmau. Unvergesslich die Herbstsonne auf dem Fels, stahlblauer Himmel und angenehme Temperaturen beim Bummel entlang der vielen Stände.

Auf der Heimreise am Sonntag, nach einem Halt am Kloster Ettal, besuchten wir die Allianz Arena in München, Spielstätte des FC Bayern und der Löwen. Beeindruckend die Stadionführung, nicht nur wegen des Aufenthaltes in der Umkleidekabine der Bayern - Stars.

Kaiserwetter, 5 Sterne Mercedes Bus von SATRA Eberhardt, erstklassiges Essen bei den Jägers und guter Bordservice während der Fahrt, mein Dank gilt auch dem Buspiloten Andre Nagel, welcher in höflich, netter, aufmerksamer Art den Bus jederzeit sicher an das Ziel brachte.

Ihr Steffen Baude & Team

